

Portada > Cultura
24/04/2008

Extramuros presenta facsímiles de veterinaria, hípica y agricultura

Se trata de joyas bibliográficas de la Universidad de Córdoba.

24/04/2008 REDACCION



Un momento de la presentación de los libros.

Foto: JUAN MANUEL VACAS

La editorial andaluza Extramuros presentó ayer en la Facultad de Veterinaria de la Universidad de Córdoba sus colecciones *Agricultura y ganadería*, *Hípica* y *Veterinaria*. Extramuros ha rescatado joyas bibliográficas de la Biblioteca de la Universidad de Córdoba, principalmente del fondo antiguo de la Facultad de Veterinaria, la única de Andalucía y una de las más antiguas de España.

Destacan las primeras ediciones de *Elementos del exterior del caballo y jurisprudencia veterinaria*, de Nicolás Casas de Mendoza, de 1832; *Catálogo de algunos autores españoles que han escrito de veterinaria, de equitación y de agricultura*, obra de 1790 de Bernardo Rodríguez; e *Instituciones de albeyteria, y examen de practicantes de ella*, de Francisco García Cabero, publicada en 1773.

Extramuros recupera y difunde, en edición facsímil, textos valiosos y de difícil acceso atesorados en bibliotecas e instituciones públicas y colecciones privadas. En su primer año de vida Extramuros ha editado un total de 322 obras facsímiles, lo que hace una media de casi un libro diario, lo que la convierte en la editorial andaluza que más volúmenes edita en la actualidad.

Estas obras que constituyen la memoria histórica, científica y social de diferentes culturas salen así de nuevo a la luz, utilizando las nuevas tecnologías de digitalización y edición, con una apariencia similar a la original.